

JOURNÉE DE L'INTERCOMPRÉHENSION EN LANGUES

sous le patronage de l'Organisation internationale de la Francophonie
et de la Délégation générale à la langue française et aux langues de France,
avec la collaboration de la Délégation générale des Gouvernements
de la Fédération Wallonie-Bruxelles et de Wallonie

Vendredi 22 mars 2013

Lieu : Délégation générale Wallonie-Bruxelles

274 boulevard Saint-Germain 75007 Paris (métro : Assemblée Nationale)

Intercompréhension, le cas des langues romanes

9h 30 - Accueil et ouverture

Jean-Pol BARAS, Délégué général de la Fédération de Wallonie-Bruxelles

Annick d'ALMEIDA-AGBOJAN, Responsable de projets à la Division de la Langue française de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF)

9h 45 - Les principes fondamentaux de l'intercompréhension, les enjeux, les stratégies les plus efficaces

Françoise PLOQUIN, Présidente de l'Association pour la promotion de l'intercompréhension (APIC)

11h 00 - Ateliers de démonstration de l'intercompréhension entre langues romanes

Anne-Marie PAULEAU et **Annie DOMANGET**, Membres de l'Association pour la promotion de l'intercompréhension (APIC)

12h 00 - Repas

14h 00 - Poursuite des ateliers du matin

15h 00 - L'intercompréhension en langues et le monde des affaires : débat

16h 00 - Bilan et formalités de départ pour le retour des stagiaires dans leur pays

Participants

12 élèves et étudiants, meilleurs lauréats pour chacun de leur pays de l'épreuve du Mot d'Or de la francophonie dont le but est de saluer leur créativité dans la maîtrise du vocabulaire des affaires en français et dans leur langue maternelle.

Ils représentent : *l'Autriche, la Biélorussie, le Canada (Québec), l'Égypte, l'académie de Mayotte, la Nouvelle-Calédonie, la République Tchèque, la Russie (République du Bachkortostan et République du Tatarstan), le Sénégal, la Thaïlande.*